

PARA QUE SE CONOZCAN LOS
PRODUCTOS, HAY QUE ANUN-
CLARLOS. QUIEN NO LOS CONOCE
NO COMPRAR

FRANQUEO CONCERTADO

LA INFORMACION

LOS ANUNCIOS HACEN LAS VENTAS QUIEN NO ANUNCIA NO VENDE

FRANQUEO CONCERTADO

Ecos mundanos

VIAJES

Han regresado a la corte los duques de Alumada y la señorita Luisa Silvela. — De Zarauz se han trasladado a Madrid los duques de Tarifa, los marqueses de Borghetto con sus hijos y los condes de San Luis.

— Ha salido para Barcelona doña Concepción Rabell, viuda de Romaguera.

— Procedentes de Vitoria han llegado a esta capital don Ramón San Martín y don Angel Serdán.

— Para la capital alavesa ha salido don Daniel O'Ryan.

— Ha regresado a Pamplona la ilustrada profesora y bella señorita Micaela Andueza.

— De Fuenterrabía ha regresado a Madrid el ex ministro don Javier Ugarte.

— Procedente de Madrid, ha llegado a esta ciudad el conde de Maceda.

— Se halla entre nosotros el duque de Zaragoza.

— A la corte han regresado la condesa viuda de Vilches, los marqueses de Donadio y los señores de Orfila.

— A Bilbao ha marchado doña Blanca de Alzola, viuda de Gurtubay.

— Para San Juan de Luz ha salido doña Rosario Rodríguez de Rivas, viuda de Cárdenas.

— Han salido para Valencia los condes de Montornés.

— En la iglesia de San Vicente se celebró a las diez de la mañana de ayer la función de Daja-Vela en sufragio del alma de don Juan Bautista Torregaray y Lizaso.

El acto estuvo muy concurrido.

Nuevamente enviamos a la familia del finado nuestro pésame más sentido.

BODAS

En Pamplona han contraído matrimonial enlace la bella señorita Fanny Ruiz Goicoechea y el ilustrado oficial de Sanidad Militar don Enrique Blanco.

Deseamos a los nuevos esposos una eterna luna de miel.

NOMBRAMIENTO

Ha sido nombrado fiel contraste de Pesas y Medidas de esta provincia de Guipúzcoa, don José María Camps San Feliz.

NATALICIOS

— En su villa "Felipe-Enea", en Mugaire, ha dado a luz con toda felicidad un precioso niño, que en la pila bautismal recibirá el nombre de Niceto, la joven esposa de nuestro particular amigo don Cecilio Echeverría.

Tanto la madre como el recién nacido continúan en perfecto estado de salud.

ENFERMOS Y MEJORADOS

En Bilbao ha recibido el Santo Viático el diputado provincial don Ramón de Rotache.

— Hemos tenido el gusto de saludar en la calle a nuestro buen amigo don Manuel Zuazola, repuesto de su última enfermedad.

Celebramos su restablecimiento.

NECROLOGICAS

A consecuencia de la enfermedad reincidente, ha fallecido en Burgos la bella señora doña Javiera González Tablas de Conde, hija del difunto general González Tablas y esposa de don Tomás Conde.

La señora de Conde muy conocida y estimada en la buena sociedad de Vitoria y de Burgos, capítales en que convive con numerosas amistades.

Enviamos a la familia doliente, y en particular al viento de la finada don Tomás Conde, nuestro sentido pésame por esta irreparable desgracia.

— Víctima de la epidemia reincidente, ha fallecido en Tafalla el R. P. Julián de San José, vicario pensionista de aquella residencia. Su muerte ha sido sentidísima, y por ella enviamos nuestro sincero pésame a la comunidad a que el finado pertenecía.

— A los 25 años ha fallecido en Renfería don José María Echeverría Ichaso-Asu, joven de estimabilísimas prendas, que le habían conquistado general afecto.

Hoy viernes se celebrará la conducción del cadáver y los funerales por el alma del finado, en la iglesia parroquial de Santa María, de aquella villa.

Acompañamos a la afortunada familia del joven fallecido, y especialmente a sus desconsolados padres, en su profundo dolor por la irreparable desgracia que les atíge.

— En plena juventud ha fallecido en esta ciudad la bella y bondadosa señora doña María de las Nieves Carmen Arrestarazu.

Hoy, a las nueve de la mañana, se celebrarán en la parroquia de San Vicente funerales en sufragio de su alma, y acto continuo la conducción del cadáver al cementerio de Polloe.

Acompañamos a la familia de la finada en su dolor por tan sensible pérdida.

Bautizo.— Ayer fué bautizado en la iglesia de San Ignacio un niño, hijo del ilustrado capitán de Ingenieros don Juan Puig, que recibió en la pila bautismal los nombres de Roque, Miguel, Bernardo y Eusebio.

Apadrinaron al recién nacido los tíos de su madre, señora marquesa de la Hormaza y nuestro querido amigo el ex diputado a Cortes don Eusebio Zubizurieta.

Nuestra enhorabuena.



El conde de Romanones al entrar en el Ministerio de Jornada para asistir al Consejo de ministros.

LA SALUD PUBLICA

Hablando con el doctor Gershberg

sita, pues—concluye el doctor Gershberg con gráfica y afortunada expresión, alma de mujer.

Y ahora la mujer—nuestras mujeres—tiene la palabra.

DONATIVOS EN METALICO

En la Alcaldía se han recibido los siguientes:

	Pesetas
Don Evaristo Goitia.....	100
Don José Urdampilleta.....	50
Don Luis Díez de Güemes.....	25
Señora viuda de Olasagasti.....	25
Don José Fernández Gamboa.....	100
El marqués de la Paz.....	100
Gremio de Industriales Panaderos.....	550
Don José Miquelarena.....	50
Don Juan Antón.....	50
Doña Sara Gómez.....	20
Don Carlos Fernández Vicuña.....	100
Doña Leonor Salazar, viuda de Zarandona.....	100
Don Manuel Ramos.....	25
Una sirviente.....	10
Señora viuda de Letamendía.....	150
Don Juan Francisco Goicoechea.....	50
Don Francisco Enriquez y señora.....	50
Señora viuda de Heriz.....	100
Don Santiago Carrero.....	50
Excmo. Sr. D. Carlos de Murga.....	100
Don Manuel Lizasoain.....	50
F. I.	25
Don Angel del Llano.....	100
Don Esteban Alonso Alvarez.....	100
Don José María Aramburu.....	100
Doña María Barneta, viuda de Mendizábal.....	100
Don Luis Barneta.....	100
Don Eugenio Castellanos Lafont.....	5
F. G.	50
Don Miguel Zubiri.....	100
Señor de Pena.....	100
Recibido de "El Pueblo Vasco":	100
Dos hermanas.....	25
Don Ignacio Urbistondo.....	50

El señor Juanena ha ofrecido a la Alcaldía botellas de jerez, y se procederá a su distribución teniendo en cuenta la opinión de los médicos.

— De la señora de Goyeneche se han recibido 12 mantas, 12 sábanas y 12 almohadas.

— El señor Ayestarán ha manejado, en nombre del gremio de panaderos, que el donativo no se limitará a la entrega hecha.

— Varias personas caritativas que desean no se publiquen sus nombres, hicieron ayer entrega de cierta cantidad de mantas y ropa blanca con destino al nuevo pabellón que se ha instalado en las escuelas municipales del barrio de Gros.

En nombre de la Junta de Caridad, hacemos presente a los donantes el más profundo agradecimiento y su satisfacción, pues estos donativos, en circunstancias como la presente, ponen de manifiesto la bondad y nobleza de sentimientos del vecindario.

En las oficinas del Sindicato de In-

Doctor J. M. GERSHBERG

Especialista de vías digestivas

CON OBJETO DE ASISTIR A LOS ENFERMOS EN SU DOMICILIO, EN VIRTUD DE LA EPIDEMIA REINANTE, HA DECIDIDO DETENERSE DURANTE 15 DIAS EN SAN SEBASTIAN.

Avisos : HOTEL BIARRITZ

ciativa y Propaganda, Alameda, 14, de nueve a una por la mañana y de tres a seis por la tarde se siguen dando donativos.

Los vales dados por el Ayuntamiento relativos a pan y carne deberán ser presentados el sábado, de diez a once de la

mañana, en la Tesorería municipal para hacerlos efectivos.

El Ayuntamiento ha visitado el hospital de enfermos crónicos estableciendo las escuelas del barrio de Gros, habiendo encontrado todo en perfecto estado que falte el más mínimo detalle.

La epidemia de gripe

Aumenta por días.-Las fronteras, según Gobierno, se hallan cerradas.-La situación en algunos pueblos es angustiosa.

Madrid; varias horas.

DICE EL SEÑOR ROSADO

Al recibir esta mañana el señor Rosado a los periodistas, les dijo que se hallaba doblado de que la Prensa realizara una campaña injusta contra las autoridades.

No se conducen ya portugueses en nuestros trenes y las fronteras están cerradas con el mayor rigor.

Lo que por motivos de humanidad no se puede hacer es el cerrar las puertas a los obreros españoles que regresan de Francia enfermos, por no consentir su estancia en dicha nación el Gobierno francés.

En todas las fronteras hay un cordón de la Guardia civil que prohíbe el paso.

Estas medidas dan lugar a frecuentes reclamaciones diplomáticas.

Es aclaro que hay muchos pueblos atacados y numerosos focos de infección.

Sin embargo, no se puede impedir la enfermedad de viajeros en España.

Hay casas en algunos puntos que han tenido que ser desinfectadas a viva fuerza por la Guardia civil.

En Asturias se han registrado algunas defunciones sospechosas, habiendo sido enviada oficialmente el doctor Riva para estudiar estos casos.

También se ha enviado a Francia una comisión médica para que estudie las enfermedades que se desarrollan en el vecino país y sus relaciones con las que aquí se dejan sentir con caracteres alarmantes.

En Coruña hay más de 500 atacados.

Entre los militares decrece la epidemia, habiendo quedado reducida a 45 casos.

En Carballedo se han registrado últimamente 300 casos y dos defunciones.

En Garrucha (Almería) se han registrado numerosos casos seguidos de defunción.

En Huesca, Soria y Algeciras, la epidemia tiende a desceser.

En Asturillo (Palencia), han sido atacados numerosos vecinos.

Se han registrado once defunciones.

El total de epidemias es de 52.

En San Martín (Oviedo) hay 500 atacados.

Se han adoptado rigurosas medidas preventivas.

En Castellón la epidemia tiende a aumentar considerablemente.

En Badajoz se registran algunas defunciones. Se ha suspendido con tal motivo las Exposiciones amuebladas.

En Barcelona la situación sigue estacionaria.

— No es cierto que en Lugo hayan fallecido once religiosas de la gripe.

La marcha de la epidemia en Madrid es estacionaria.

CADAVERES INSEPULTOS

Los farmacéuticos de Zorita han telegrafizado al ministro de la Gobernación manifestando que hay 500 atacados de gripe.

Los cadáveres permanecen insepultos.

El inspector de Sanidad visita con frecuencia los sitios invadidos. La situación es difícil y urge que la Diputación facilite recursos.

EN HUESCA

Huesca.—Entre los pueblos más cercanos por la enfermedad reinante está la, que tiene 700 atacados. Aquí ha fallecido el sacerdote don Antonio Gilger y gravísimo el párroco. Como en la diez hay escasez de clero, el canónigo digno de arcediano de Huesca, don Miguel Sáenz, marchó espontáneamente a regir la iglesia de Bolea.

En la capital mejora la hija del gobernador militar.

EN ZARAGOZA

Zaragoza.—Ayer se registraron en la capital 23 invasiones. Las ocurridas desde el 1.º de Octubre son 126. Mañana se plantará el servicio de inspección sanitaria en las estaciones.

Las noticias que se reciben de los pueblos de la provincia son más descorazonadoras. En Indias, Riella y Montoro (Huesca) se han ocurrido defunciones.

Llegó el médico don Amós García León enviado por el ministro de la Gobernación y el gobernador civil lo ha destinado a prestar servicios en Langa, donde la falta de asistencia es tal que los guardias civiles tienen que actuar de enterradores por falta de sepultureros.

EN CADIZ

Cádiz.—La salud en esta capital cada día que transcurre; pero la epidemia